

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10 céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10 céntimos semanales

La falta de trabajo

Como era de esperar las consecuencias de la guerra empiezan á gravitar de una manera alarmante sobre la clase obrera. Seis meses de epopeya sangrienta, y los ya latigazos del hambre están convirtiendo los hogares proletarios en mansiones de desolación y de miseria.

La falta de trabajo, problema angustioso que trae consigo la ruina y el abatimiento, se agudizó de tal manera que espanta pensar en lo que va á suceder si se prolonga la lucha entre las naciones rivales durante todo el año que se está iniciando.

El malestar, que es general, en España está adquiriendo proporciones aterradoras, pues todos los periódicos, y, de éstos, especialmente los obreros han hecho de esta cuestión el asunto capitalísimo de sus informaciones y de sus comentarios.

Los escritores y periodistas que dedican su atención á estudiar las causas y desarrollo de este gravísimo problema, no cesan de advertir y dar consejos al Gobierno para que trate de poner remedio, por todos los medios conducentes, al pavoroso conflicto que amenaza perturbar totalmente la vida de la nación.

El Gobierno, claro está, aunque quisiera, no podría resolver cumplidamente el trastorno que origina el pánico en las clases adineradas que se retraen de emprender y seguir los negocios ante el temor de las eventualidades adversas inherentes á la conmovición mundial. Además se encuentra incapacitado, por algo es la representación de un Estado capitalista, para someter á esos elementos de la sociedad que del acaparamiento y del lucro vandálico están haciendo normas de comercio muy peculiares y oportunas en los momentos de escasez y de penuria.

De ahí que, si en épocas normales la situación del proletariado es sumamente accidentada, no tenga nada de extraño que esta de irreflexión y de canibalismo su orfandad sea mayor y su desvalimiento más agudo.

Por estas razones, que están al alcance del observador más superficial, no debe sorprendernos que las clases dirigentes y las explotadoras hagan caso omiso de nuestras cuitas y de nuestras torturas.

Pero si bien es cierto que estamos solos, no por eso hemos de entregarnos á un pesimismo agotador, si no que, por razón de nuestro abandono por parte de los detentadores de la ri-

queza,—abandono que subsiste aún trabajando en nuestra condición de esclavos,—tenemos que agitarnos y manifestarnos con energía para que aquellos se percaten de nuestras vicisitudes pueden ser motivo de grandes exasperaciones que provoquen el quebrantamiento de su feliz y cómoda.

Tampoco deben olvidarse los que trabajan de los compañeros que sufren ociosidad forzosa. Mucho pueden hacer aquellos, si quieren, por sus compañeros desempleados.

Las sociedades obreras, y á las de capital nos dirigimos particularmente, están en el caso obligadísimo de organizar actos é iniciar suscripciones entre los que la constituyen con el altruista y solidario fin de facilitar recursos á sus asociados parados para lo más indispensable de la vida.

Aconseja este proceder la dignidad de clase, pues es muy duro para nuestro decoro que los compañeros que se ven abrumados por la visión de las penurias y privaciones que matan á sus hijos, se entreguen á la caridad oficial y á esos organismos que venden sus dádivas mediante una vergonzosa retractación y el abandono de los derechos, lo que trae por resultado el debilitamiento de los organismos obreros, y á la larga, su muerte.

Siquiera esta solución que aconsejamos vendría, desde luego que en términos muy mínimos, á atenuar el daño que no supimos, los obreros, evitar oponiéndonos, con todo el poder que da nuestra organización internacional, á esta guerra fratricida que está segando tantas vidas humanas, pulverizando tantos pueblos y segando los manantiales de riqueza.

Postal diaria

Repetidas veces he oído decir: «es una tontería lo que pretenden los trabajadores, no es posible llegar á disfrutar de la igualdad económica»

Tales afirmaciones hechas por la burguesía, nada tienen que extrañar, pero en boca de los propios trabajadores, es una blasfemia imperdonable.

A los desdichados que así piensan, les contesto, yo humilde trabajador también: si es posible, si, lo único que falta es una gran dosis de voluntad y un más elevado espíritu de sacrificio para la lucha, instruirse y no dejarse arrastrar por pasiones políticas. Eso es todo, lo demás, pura cobardía.

ENRIQUE DUBOIS MARTI

CHIRIGOTAS

Vamos, hombre, para todos no es malo el invierno. ¡Como lo ha de ser para el médico que consiga la plaza de titular que hay vacante en Villaprovedo, (Palencia)!

Es una verdadera ganga de quinientas pesetas anuales, pagadas por trimestres vencidos.

Ahí es nada; ciento veinticinco pesetas trimestrales, ó sea una peseta treinta y tres céntimos diarios.

Va á hacer pronto un fortunón allí, con su profesión, aunque con palabras finas le impongan la obligación de pagar las medicinas y á cada enferma un jamón.

¿Han padecido ustedes ya las nuevas cajas de cerillas de cinco céntimos?

Yo he gastado una entera para encender un cigarrillo, por último, que encenderlo en una brasa de la cocina.

Frota usted fuerte, durante un par de minutos una cerilla y lo que se consigue es que se descabece y no arda.

Es decir, que el fumador se desepera y las cerrillas se vuelven locas.

Esto, mismo, expresándolo mejor para más claridad y más certeza: ¡que pierde la paciencia el fumador y las cerillas «pierden la cabeza»!

He leído este telegrama de Madrid en un periódico de provincias:

«De Cádiz refieren que á aquel puerto llegó el vapor «Infanta Isabel de Borbón», procedente de la Argentina Canarias».

»A su bordo viene la Superiora del Sagrado Corazón. Dice que realizó trabajos para estrechar las relaciones entre España y América del Sur.

También manifiesta que trae el encargo de gestionar el establecimiento de una línea de vapores con el Pacifico».

Pues esa monja que ora y al mismo tiempo labora por la patria con ardor, además de «superiora», me resulta «superior».

¿Pero no será que el corresponsal é interpretador del telegrama haya confundido á esa Superiora del Sagrado Corazón de Jesús con algún viajante de Comercio que viniera en el mismo buque?

Porque me parece que no son propios de una reverenda Madre, por superiora que sea, estos nuestros menesteres mundanos.

¡Digo yo!

Cantares

Para el exquisito poeta
Florentino Lorente.

A simple vista la vida,
parece ser halagüeña;
y muchos son los obstáculos
que encontramos en su senda.

Esta vida de tristezas
donde vivimos penando,

es cárcel que martiriza...
¡horripilante calvario!

El mundo es engaño vil,
ocultando la guadaña
que siega nuestros placeres
y corta las esperanzas.

Con el hada misteriosa
hablando de nuestra vida...
descubriendo sus disfraces.

To lo, cual una saeta,
la vida cruza.. corriendo:
hoy se forman esperanzas
que mañana son recuerdos.

G. G. M.

PRO PRESOS

¡Justicia, justicia!

Muchas son las víctimas que viven olvidadas en las cárceles españolas, sin que el más leve lenitivo para aliviar sus penas, les alcance. Horrorosamente lanzan al aire el grito de justicia sin que ese desahogo del dolor, repercuta por parte alguna.

Para nosotros, que nos hacemos la ilusión de gozar un «algo» de libertad, libertad insoportable, porque mil veces sería preferible terminar los días de nuestra existencia que gozar de una libertad ficticia, no obstante el tiempo nos pasa rápido y veloz, pero para aquellos desventurados seres, hermanos nuestros, desheredados de la fortuna, que tras la triste condición de haber nacido párias, se les ha arrebatado esa «sombra» de libertad y que por defender sus derechos hollados y escarnecidos, no tienen otra esperanza que la angustiada idea de acabar sus días en una mazmorra de las «ergástulas» modernas y ven transcurrir los días, meses y años, sin esperanza alguna de liberación, debe de ser horrible, doloroso.

Ese grito de justicia que exhala

esos desdichados, nos ha tocado en las fibras más delicadas de nuestro corazón y nos dispone para trabajar en pró de los que gimen en las cárceles y presidios para ver de devolverles al seno de sus familias que tantas privaciones y miserias pasan, por la falta de quien con su trabajo honrado les proporcionaba el pan.

Hacemos un llamamiento á todas las sociedades obreras á todos los grupos socialistas y anarquistas, centros de cultura, á la prensa y á todos los hombres que se sientan justos y humanitarios, para que respondan a la noble iniciativa de la sociedad de Oficios varios «La Organizadora» de crear un Comité Pro presos y por medio de la prensa, de la palabra y por todos los medios que se crean convenientes, se diga la verdad, y al estridente grito de ¡justicia! ¡justicia! reclamar del gobierno una amnistía general, para los que por delitos políticos y sociales, cayeron envueltos entre las espesas redes de la justicia histórica.

LA COMISION DE PRENSA

Honranpo á un sabio

Como estaba anunciado ayer tuvo lugar en Villajoyosa el acto de descubrir la estatua del sabio doctor Esquerdo.

El tren que conducía á los invitados alicantinos, llegó á Villajoyosa á las once de la mañana.

Seguidamente fermando manifestación se trasladaron al Ayuntamiento cerrando la comitiva la banda municipal.

En el Ayuntamiento el señor Guardiola Ortiz saludó al pueblo de Villajoyosa en nombre de Alicante, contes tándole el alcalde de aquella localidad.

Del Ayuntamiento se trasladaron á la plaza donde se erige el monumento, y el señor gobernador fué quien descubrió la estatua.

Una gran salva de aplausos saludó la severa efigie del doctor Esquerdo.

Después hicieron uso de la palabra el alcalde de Villajoyosa; don Pascual Ors, en representación de la minoría republicana del Ayuntamiento de Alicante; Mejias obrero, en nombre del Centro Obrero Socialista de Villajoyosa; Verdes Montenegro, por los socialistas alicantinos; el doctor Gadea; el señor Sevilla, en nombre del partido progresista alicantino; el señor Guardiola Ortiz, representando al Ayuntamiento; don Florentino de Elizaicin, por la Asociación de la Prensa alicantina; el señor gobernador civil, en nombre del Gobierno y don Jaime Esquerdo en nombre de la familia del ilustre doctor.

El banquete tuvo lugar en la finca «La Pileta».

Ocupó la presidencia el gobernador. Terminado el banquete se hizo el reparto de limosnas entre los pobres.

A las cuatro la banda municipal dió un concierto en la plaza donde se levanta el monumento.

Los invitados regresaron á la capital á las seis y media.

A los zapateros de Elche

En vista que no habeis respondido á mi anterior artículo en el que os incitaba á que abandonaseis al patrono Almela por demasiado egoista; en vista que habiendo trabajado en esta de la misma clase que lo haceis en esa y que se paga mucho mejor, y no habeis venido mas que un solo operario, me cabe decir; ¿es que sois esclavos voluntarios, ó que lo quereis ser, puesto que no os moveis?

Pues bien, por última vez me dirijo á vosotros para que os vengais á trabajar á esta porque se puede sacar mejor jornal, además tengo que decir el precio de unos pares que hoy se hacen, y cuando os escribí anteriormente no se hacían, y son pares llamados de descanso, estos pares no llevan alquitrán en el cambrellón ni tampoco llevan entresuela ni clavos á la planta y de dejarlos terminados dan diez reales y quince céntimos, advirtiéndos que no están muy conformes los operarios en cobrarles á este precio.

Os diré por segunda y última vez que de empalmillar un par se pagan tres reales, dando el dueño el hilo: de dejarlos puestos de suelas á seis reales sin entresuela, y siete con ella.

He cumplido con un deber de compañerismo al facilitaros datos que redundan en beneficio vuestro mas si no fuere atendido, poco me importa, pues me cabe la satisfacción de haber cumplido, y esto me basta.

Pero si os digo, que si ahora no abandonais á dicho patrono, demostrareis que no es él el tirano, sino que sois vosotros los esclavos voluntarios y que os mereceis que se os exprima mas todavía, pues unos hombres que tienen probabilidad de ganar más y no lo hacen, es demostrar su conformidad con la explotación de que son objeto.

Si es que os duele abandonar la población, podeis exigir que se os paguen los pares á trece ó catorce reales ó de lo contrario no le trabajais y os venis á esta, pues tengo la seguridad que el patrono antes que abandonar el contrato, cedería á vuestra petición, porque puede hacerlo.

Si esto no hacéis, mereceréis, el desprecio de todo trabajador, y el latigazo del egoista burgués. ¡Luchad como hombres, ó morir como esclavos irreductos!

E. SANTA.

DE ELDA

Mitín socialista

A las dos y media de la tarde de ayer tuvo lugar en el Salón España, el mitín anunciado por la juventud socialista de Elda.

Con un buen número de asistentes, viéndose algunas mujeres, el presidente después de explicar el origen del mitín, concede la palabra a la compañera Virginia Gonzalez, la que comienza dando un fraternal saludo para las aparadoras, las que dice pertenecen á su gremio.

Su discurso es enérgico y en cada párrafo pone de manifiesto la necesi-

dad que hay de asociarse para poder conseguir mejoras y luchar contra la burguesía.

Termina diciendo que volverá á Elda, pues quiere contarles á las mujeres como están en su sociedad organizadas.

Hace uso de la palabra Andrés Saborit, el que pone de manifiesto que hay que divulgar las ideas socialistas, que, según ellos, y sin poderlo asegurar, son las necesarias para la reivindicación del obrero.

Dice que la misión de los socialistas debe ser por medio de la asociación y la política hacer que no prospere la explotación, pero que no hay que pasarse la vida haciendo huelgas.

Opina que hay que asociarse, sea la táctica que fuere y que se lea prensa obrera.

Se muestra partidario de fomentar Cooperativas y cajas de resistencia,

Habla de las zonas neutrales y de los sucesos de Benagalbón, Cullera y Cataluña.

Refiriéndose á las guerras, dice que no es partidario de ellas, pero que si se ha de ir, que vayan todos, pobres y ricos.

Después se ocupa del movimiento societario de Madrid y dice que el gremio de tipógrafos ha conseguido muchas mejoras debido á su buena organización.

Después de otras varias consideraciones en las que recomienda el ingreso en el partido socialista, termina diciendo que el será un equivocado, pero que él piensa así.

El presidente da por terminado el acto.

Hoy lunes darán otro mitín en el vecino pueblo de Petrel.

AVISOS

La Sociedad de obreros almacenistas, con el fin de que todo trabajador puede ser protegido de las arbitrariedades de los patronos y fomentar á la vez la buena unión obrera.

Esta entidad, en Junta general ordinaria, celebrada en 18 del que rije acordó conceder una amnistía que empezará á rejir desde el 1.º de Febrero hasta el último del mismo mes del presente año; invitando para la misma, á todos aquellos que, no pudiendo ó no queriendo, perdieron la que hubo en Agosto próximo pasado.

Y con el fin de que esta Sociedad resulte doble fuerte cuanto más personal haya en ella, ha resuelto la misma, conceder el ingreso a cuota corriente á los que ingresen en la mencionada.

Pero aquellos que pertenecían á la entidad como igualmente los que ingresaron en la anterior ó bien sea en la de Agosto arriba citada, vendrán obligados á pagar todas las cuotas que adeuden, sin cuya formalidad se les considerará como bajas.

A LOS DEPENDIENTES BARBEROS Y PELUQUEROS

Esta Sociedad en Junta general celebrada por la misma, acordó dar una amnistía general para que puedan ingresar á cuota corriente todos aquellos que hayan sido dados de baja por falta de pago.

Esta amnistía durará á partir desde la fecha, hasta últimos de Febrero próximo.

La Sociedad espera corresponderán todos los pertenecientes á este gremio, á fin de que todos, como un solo hombre, nos unamos para exigir mejoras en nuestra explotada profesión.

Por la Sociedad. — El delegado, Segundo Garcia.

NOTICIAS

Se encuentra enferma en cama desde hace unos días doña Julia Jover Ripoll, esposa de nuestro querido director.

Mucho celebraremos recobre la salud perdida.

Copiamos de un periódico de Aspe:

«Parece ser que se están presentando numerosos casos de viruela en esta localidad, y con ello la justificada y consiguiente alarma en el vecindario.

Ocasión más propicia es esta para que la Junta de Sanidad demuestre el celo del cual debe estar revestida,

Rogamos en nombre de nuestro pueblo, se ponga la debida atención á este importante asunto.»

Anoche tuvo lugar en el salón del Tire Nacional el cuarto baile de la temporada.

Como en los anteriores se adjudicó un precioso regalo, á la suerte, entre las señoras y señoritas que concurren á dicha fiesta.

La «Gaceta» publica un decreto disponiendo que cualquier duda que pueda surgir en los tribunales de justicia respecto á la aplicación de la ley concediendo la amnistía, sea resuelta con un criterio de amplitud.

Le ha sido concedido el retiro para Alfara en esta provincia, al capitán de la guardia civil don Eduardo Aparici Riera.

El presidente del Club de Regatas, iniciador de la suscripción abierta para socorrer á las familias de las víctimas del naufragio del laúd «Santa Paz», ha estado en el arrabal de Roig, distribuyendo los productos de dicha suscripción.

Ha entregado á cada una de las tres familias 488 pesetas.

Se han registrado en este Gobierno civil los estatutos por los cuales ha de regirse el Casino de Labradores de Castalla.

El gobierno cubano comunica que teniendo que desaparecer el cementerio de la ciudad de Santa Clara, se hace público por si alguna familia española desea reclamar los restos mortales de algunas personas allí enterradas.

La Sociedad de Socorros mútuos de Cortadores y oficiales Sastres «La Confianza», ruega asistan todos los sastres de Alicante á una reunión general que se celebrará el próximo domingo día 7 á las 10 de la mañana en la casa del Pueblo, calle de las Navas 97; con el fin de tratar de asuntos de verdadera importancia para todos.

Rogando al mismo tiempo la puntualidad y asistencia en dicha reunión.

Hoy

Los desesperados

ALCANCE POSTAL

Los zeppelines

Paris. Ayer, un zeppelin voló sobre Nancy, pero no pudo causar daño porque tuvo que retirarse á causa de los disparos que se le hacían con cañones especiales.

De Copenhague dicen que anteayer un zeppelin voló sobre el Báltico y se dirigió luego al mar del Norte.

El «Antra»

Paris. El dirigible «Antra», el más grande de todos los franceses, se elevó ayer del aeródromo de Issy-les-Moulineaux y voló sobre Paris.

Dícese que será enviado con una misión muy importante.

Bombardeo

Consta. tinopla. La escuadra turca ha bombardeado el día 26 de Enero, con éxito, un puerto de mar que sirve de base naval á los rusos en la costa occidental del mar Negro.

Los austroalemanes

Beigrado. Según las noticias aquí recibidas, los austroalemanes concentrados en Hungría, forman dos ejércitos.

Uno de ellos se compone de 300.000 hombres y otro de 200.000.

El primero de ellos invadirá á Serbia y amenazará á Rumania.

El segundo operará en la Bukovina y los Cárpatos contra los rusos.

El ataque

á Dunkerque

Dunkerque. He aquí algunos detalles del último bombardeo aéreo de Dunkerque.

Era de noche. Había gran calma en la atmósfera.

El ruido de los motores de cinco ó seis aeroplanos alemanes anunció al vecindario de Dunkerque que iba á comenzar un nuevo bombardeo.

La primera bomba cayó cerca de un cuartel inmediato á la estación.

Siguieron otras, hasta el número de cincuenta.

Tres barrios de la ciudad sufrieron muchos daños.

Murieron algunos hombres, mujeres y niños.

Indemnizaciones

Paris. Dice «New York Herald» que el Gobierno alemán está dispuesto á indemnizar á la familia del mallorquín señor Oliver y á las de los cuatro españoles que fueron fusilados en Lieja.

Los rusos

Petrogrado.—El ala derecha del ejército otomano, que había invadido la provincia del Azerbaibjan, ha sido derrotada y puesta en fuga.

Y los rusos han entrado en Tabriz.

Desórdenes en Siena

Roma.—Se han producido desórdenes y tumultos en Siena con motivo de la carestía del pan.

El Gobierno ha hecho importantes envíos de trigo á Sicilia, donde el hambre se ha presentado.

A 21 grados bajo cero

En el pueblo de Alcalá de la Selva, el termómetro marcó 21 grados bajo cero.

La subida del pan

Valladolid.—Con motivo de haber anunciado el gremio de panaderos que mañana aumentará el precio del pan en cinco céntimos el kilo, reina gran descontento.

Oficiales presos

Bucarest.—El día 26 fueron presos en la frontera algunos oficiales austrohúngaros que pretendían entrar en Rumania vestidos de paisano.

Lleaban maletas llenas de bombas.

Se proponían colar los puentes de las líneas férreas y los túneles.

Destrozos del mar

Cádiz.—Debido á los furiosos embates del oleaje, se ha derrumbado totalmente la batería de San Nicolás, próxima á las brechas abiertas en la muralla del Sur.

Los desperfectos generales han aumentado.

Se han adoptado todas las medidas de seguridad relativa.

Serán inútiles cuantos esfuerzos se hagan para impedir los destrozos antes de que se lleven á cabo las obras necesarias, cuyo presupuesto asciende á dos millones de pesetas.

Buscando fusiles

Cristiana.—El «Morgenblatt» publica anuncios de compradores alemanes, pidiendo la pronta venta y entrega de un millón de fusiles y de 100 millones de cartuchos.

Las ofertas con indicación de los precios deben dirigirse á una casa de Berlin.

Hoy Los desesperados

—¡Ah! ¿conque usted no ignoraba que se hallaba trastornado?—dijo, entre dudoso é inquieto.

—¿Mi marido trastornado?—gritó Giorgina con furor, —usted se engaña, ó miente.

—¿Cómo explicar de otra manera su insensatez?—replicó con suma dulzura Oscar.—Yo le acogí como un hermano; lloramos de felicidad al vernos. ¡Pobre amigo! ¡Noble y generoso corazón! Desahogó conmigo todas sus penas, su miseria. Yo no sabía que había sido él, sin saberlo, quien me había destrozado el alma tomando mi puesto cerca de usted, pero la he amado demasiado para no perdonarle.

Giorgina se estremeció bruscamente con indecible temor; pensó que Oscar le tendió un lazo, y recordó las palabras de Vachetto:

«Después de su marido, precipitará á usted y á vuestra niña.»

Levantó la cabeza con impetu:

—Me parece que el loco es usted, caballero—exclamó.—no conozco más que su nombre de usted, y es la primera vez que le veo.

—¿No recuerda haber sido pedida en matrimonio por un joven desconocido para usted, pero amigo de su hermano y de su familia?

—Haga usted callar á esa mala mujer. Yo quiero hablar á usted solamente.

—No la escuche usted—interrumpió Francesca, —es la mujer del que ha querido matarle..

—Esa miserable miente—exclamó Giorgina con desprecio.

Oscar se había estremecido ante aquella bellísima criatura, que á pesar de su pena y su desesperación conservaba algo de irresistible y avasallador. La miró con respeto dulcificando la mirada de sus pequeños y verdosos ojos.

—¿Usted la señora Rion? ¿La condesita Giviva?—dijo con voz casi conmovida.—Venga, se lo ruego, y dispense á la sirvienta, que no sabe lo que dice.

Francesca queria decir algo, pero Oscar, con gesto terrible, le cerró la boca obligándola á retirarse.

Después, abriendo la puerta de un saloncito, introdujo á la joven, diciéndole:

—Perdeme si la recibo de esta forma, pero me encontraba en la cama cuando senti gritar, y después de la terrible aventura de esta noche, y las heridas recibidas, me encontraba en tal estado de agitación, que pensé iba á sucederme otra desgracia,

Mientras hablaba Oscar, había apretado un botón en la pared, y el saloncito se iluminó instantáneamente de luz eléctrica.

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

Consuelo Pasoral

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en el aula menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.

Material completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Importante

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes que en la calle de Trafalga núm. 4, se compran toda clase de cajas viejas, y se confeccionan toda clase de envases.

¿Quereis comprar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítad el establecimiento de

Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.-ELBA

Tipografía Obrera

Impresos para sociedades, Volantes, Cartagaremes, Convocatorias, Reglamentos, Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

San Ildefonso, 8

ALICANTE

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6
-:- Números sueltos -:-	
Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director

PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel BAMBÚ

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes exhibiciones cinematográficas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Salón Novedades.—Todas las noches grandes secciones de cinematógrafo.—Preferencia, 15 céntimos.

Cine Sport.—Secciones de cinematógrafo y variedades todas las noches.—Preferencia, 20 céntimos. Entrada general, 15.

Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

TRASLADO.—El establecimiento de bebidas del Puerto «La Estiguera» se ha trasladado á la calle de la Independencia número 13 en el que se servirán aperitivos de todas clases café y canteo todo con esmerado servicio á 5 y 10 céntimos y los domingos y días festivos patatas y michirones.

Clases especiales preparatorias del bachillerato y carreras del magisterio, rigiendo módicos honorarios. Para informes en esta dirección.

Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

Giorgina quedó un momento deslumbrada por la súbita claridad, pero pasándose una mano por los ojos, dijo: —¡Caballero, yo estoy aquí para pedirle cuenta de mi marido, que usted hizo arrestar como ladrón y asesino!

—¿Yó? ¿Quién lo ha dicho, señora? La han engañado.

—¡Ah! ¿con qué no es verdad? ¡Dios mío, Dios mío! ¡gracias... Pero entonces, ¿por qué no ha vuelto á casa?

—El vino á verme á usted. Devuélvamele, devuélvamele.

Oscar sentía corrientes de fuego en sus venas.

—Si de mi dependiera, no tendría usted que pedírmelo, señora, pero escácheme usted con calma y le diré todo lo sucedido; no tenga usted temor por su marido, á quien yo mismo defenderé con todas mis fuerzas.

Giorgina cayó en una silla, sin saber lo que pasaba.

—Yo no le entiendo, caballero—balbuceó.—¿Qué necesidad tiene mi marido de la defensa de usted?

Oscar pareció dominado por la emoción.

—Guido vino aquí y usted lo sabía, verdad?—preguntó con expresión de angustia.

—Sí, yo misma fui quien le aconsejó que viniera, y me arrepiento—contestó sordamente Giorgina.